



4 Pièces

82 m²

Réf. 704V5028A

562 000 €

Juan-les-Pins

Appartement à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéale famille, agréable 4 pièces climatisé de 82m2 traversant avec deux terrasses, deux parkings au 1er sous-sol et une cave. Situé au 4^e étage sur 5, il bénéficie d'une luminosité parfaite et d'une vue dégagée. Pour le confort de votre famille l'appartement dispose d'une salle de bain et d'une salle de douche ainsi que deux toilettes. L'appartement se trouve proche des plages, des transports : bus, train et des commodités : école primaire, lycée pharmacie et alimentation. Le bonheur de tout faire à pied.

Ideal for a family, a pleasant 4-room air-conditioned apartment of 82m², with windows on both sides, featuring two terraces, two parking spaces in the first basement, and a cellar. Located on the 4th floor of a 5-story building, it enjoys plenty of natural light and an unobstructed view. For your family's comfort, the apartment includes a bathroom, a shower room, and two toilets. The apartment is close to the beaches, public transportation?bus, train?and amenities such as a primary school, high school, pharmacy, and grocery stores. The joy of having everything within walking distance.

L'IMMO 2000

113 Bld Wilson - 06160 JUAN-LES-PINS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

